

Coronel Diego Camacho

Aproximación al golpe de estado del 23F en internet

El Lobo Feroz

Pocas aproximaciones tan ajustadas y veraces al golpe de estado del 23F como esta conferencia dada por un antiguo y destacado analista del CESID, del servicio de inteligencia militar. Con independencia de que no sea necesario compartir algunas opiniones del conferenciante, el núcleo de su explicación histórico-política parece impecable. Escucharla desvelará además la fantasía de los bellos cuentos que se han divulgado a propósito de aquel golpe.

Recomendado vivamente por El Lobo Feroz.

7 2011